

viernes 24 de abril de 2015

Continúan los trabajos de limpieza y mantenimiento en barrios y anejos de Antequera

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera sigue a pleno rendimiento con el objetivo de desarrollar una actuación general de limpieza en toda la ciudad, especialmente a lo que se refiere barrios y anejos. Los trabajos meramente de mantenimiento están siendo complementados con actuaciones de jardinería y zonas verdes, además de la limpieza especial que se realiza todos los años con motivo de la llegada de la primavera.



Según informa el teniente de alcalde José Ramón Carmona, hoy se está procediendo a la limpieza y adecuación del casco urbano del anejo de Villanueva de Cauche con motivo de la proximidad de sus fiestas patronales, al igual que por tal motivo se trasladarán la próxima semana a Los Llanos o al entorno del camino de la ribera del río de la Villa en el barrio de San Juan una vez que comienzan este fin de semana las actividades en torno al Señor de la Salud y de las Aguas, Patrón de Antequera.